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Aos oito dias do mês de fevereiro cio ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 
nas dependências da Secrétaria ~pai de Educação de Tanguá, reuniram-se os 
Conselheiros do Con~lho Munic.ipalce Educação - CME de Tànguá, para reunião 
ordinária com a seguinte pauta: a) Boas Vindas; b) agenda com o MP dia 20\02\24; c) 
apresentação do calendário de Reuniões Ordinárias de 2024; d) Eleição para Vice-
Presidente. A reunião foi iniciad\ com as palavras da Presidente Marcele Millen que 
agradeceu a presença de todos os presentes, aprestou o calendário de~reuniões para o ano 
de 2024 e aproveitou ainda para lembrar aos conselheiros presentes que nesse ano o 
conselho terá que atualizar seu regimento Intàmo, pois o mesmo já está desatualizado, 
Marcele ainda informou que no dia 20\02\2024 acontecerá uma agenda com MP e 
pergunto quem gostaria de participar repr,ese{!tando o conselho, já encaminhando para o 
final da reunião a Presidente Marcele Millen deu iníci_o a eleição para Vice-presidente do 
conselho que por unanimidade elegeu a Sra. llmara Vargas Quintanilha Santos para 
assumir a vice-presidência do CME. Nada mais a tratar deu-se por encerrado a 
reunião. Eu Maria ·clara Antunes Manhães, lavrei a presente ata que será assinada por 
mim e os demais conselheiros. 
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